

Mimpi Anak Pulau

Pendidikan merupakan fondasi setiap individu yang memainkan peran penting dalam kehidupan. Pendidikan merupakan proses seumur hidup yang berlangsung di lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat (Sumaatmadja, 2001). Pendidikan merupakan hal sangat penting bagi manusia dan tidak dapat dipisahkan dari kehidupan. Pendidikan bersifat mutlak untuk setiap orang baik di lingkup keluarga maupun bangsa dan negara. Perkembangan suatu bangsa bisa dilihat dari bagaimana perkembangan pendidikan dari bangsa itu sendiri.

Dalam dunia pendidikan, prestasi seringkali identik dengan pencapaian akademik. Namun, perlu diingat prestasi tidak hanya terwujud dalam ranah ilmu pengetahuan, tetapi juga dalam bidang seni. Seperti halnya seni tari, bukan hanya memperkaya diri kita tetapi juga menjadi sumber inspirasi bagi banyak orang. Dari seni tari hingga berbagai bentuk seni lainnya memiliki wadah untuk mengembangkan potensi dan mencapai prestasi.

Konsep "Merdeka Berprestasi" adalah konsep dimana setiap individu memiliki kesempatan untuk mengejar prestasi tanpa memandang latar belakang sosial. Merdeka prestasi merupakan konsep yang timbul dari adanya "Merdeka Belajar" yang bertujuan membangun suasana belajar yang lebih menyenangkan, memenuhi kebutuhan peningkatan sumber daya manusia, dan mempercepat pencapaian pendidikan nasional.

Meskipun terdapat pandangan bahwa keterbatasan finansial dapat menghalangi pencapaian dalam pendidikan, banyak bukti yang menunjukkan sebaliknya. Semangat, tekad dan dukungan dari lingkungan sekitar seringkali menjadi faktor penentu dalam meraih prestasi. Artha adalah contoh nyata bagaimana ketekunan dan dukungan orang-orang sekitar menjadikannya meraih prestasi di berbagai bidang akademik hingga seni.

Dilahirkan 18 tahun yang lalu di Tanjung Uban, Artha telah menunjukkan bakat dan potensinya sejak dini. Dari saat duduk dibangku TK Artha telah menunjukkan kemampuannya dalam lomba *fashion show* yang membuahkan gelar juara. Keberhasilan itu tidak hanya menjadi awal dari rentetan prestasi, tetapi juga membangun kepercayaan dirinya. Di tingkat Sekolah Dasar (SD) Artha secara konsisten menduduki peringkat 3 besar selama 6 tahun. Ia juga menunjukkan prestasi dalam lomba catur cepat tingkat Kabupaten dan lomba tari kreasi.

Artha juga telah meraih kemenangan dalam lomba tari kreasi, yang menegaskan kemampuannya dalam seni tari. Perjalanan ini dimulainya saat Artha bergabung dengan ekstrakurikuler tari di sekolahnya, yang kemudian membawanya ke panggung lomba tari kreasi dalam ajang Festival Lomba Seni Siswa Nasional (FLS2N). Dalam perjalanan persiapannya, Artha mengalami proses latihan yang ketat, mulai dari memperbaiki kelenturan tubuh hingga mengasah ekspresi wajah dan kelincahannya. Dan pada akhirnya, kerja kerasnya membuahkan hasil, membawa Artha meraih juara dalam kompetisi tersebut.

Kesuksesan itu terus berlanjut hingga SMA, dimana dia meraih gelar *Best English* dan *Best Academic*. Artha juga pernah meraih juara 1 dan juara 2 dalam perlombaan OSN Kimia tingkat Kabupaten selama 2 tahun. Namun, prestasi Artha tidak terbatas pada non akademik saja, Artha juga berprestasi dalam bidang seni dan olahraga. Artha berkesempatan menjadi pasukan pengibar bendera atau Paskibra tingkat Provinsi Kepulauan Riau dan personel Gita Bahana Nusantara mewakili Provinsi Kepulauan Riau pada upacara detik-detik proklamasi di Istana Negara tahun 2023.

Sebagai purna Paskibra dan Gita Bahana Nusantara, tentunya banyak lagi tantangan yang dilalui Artha, dalam kesehariannya Ia dilatih mulai dari kedisiplinan, fisik hingga mental. Beruntung, saat itu orang-orang terdekatnya sangatlah mendukung atas apa yang telah ia perjuangkan. Karena untuk terpilih menjadi seorang paskibraka maupun Gita Bahana Nusantara tidaklah mudah rintangan yang harus dilaluinya. Di setiap kompetisi yang Artha ikuti, ia selalu berpikir optimis, karena setiap yang kita jalankan apabila kita optimis maka hasil yang didapat akan lebih baik.

Meskipun menghadapi ketidakpastian dan kegagalan di sepanjang perjalanannya, Artha tetap teguh pada keyakinannya dan menganggap setiap kegagalan sebagai batu loncatan untuk menuju kesuksesan yang besar. Proses menuju keberhasilan tidaklah mudah. Artha menyadari bahwa dibutuhkan pengorbanan, latihan ekstra dan dukungan penuh dari keluarga, teman dan guru. Dalam menghadapi setiap kompetisi, Artha selalu menjalaninya dengan sikap optimis dan semangat juang yang tiada henti. Dalam proses latihan dan belajar, tentunya membutuhkan *mood* yang bagus untuk memulai sesuatu. Artha merasa cepat bosan jika dalam proses belajar tidak dibarengi keinginan dari dalam dirinya.

Setiap proses yang kita jalani tentunya memiliki tantangan tersendiri. karena dibalik jerih payah kita dalam mengusahakan hal tersebut pastinya terdapat sesuatu yang tidak pernah kita duga. maka dari itu jangan takut untuk mencoba selagi kita masih bisa mengusahakannya. Kondisi finansial keluarga bukanlah penghalang bagi kita dalam meraih prestasi, karena dengan potensi yang kita miliki kita dapat mengandalkan kemampuan tersebut untuk meraih prestasi sebanyak banyaknya.

Dari latar belakang yang sederhana, Artha telah membuktikan bahwa dengan tekad yang kuat, kerja keras, dan dukungan yang tepat, tidak ada hal yang tidak mungkin dicapai. Kisah perjalanan hidupnya mengajarkan kita bahwa di balik setiap keberhasilan terdapat perjuangan, proses, dan kesungguhan yang tak kenal lelah. Artha Sirait, seorang remaja dengan mimpi besar, telah membuktikan bahwa masa depan adalah milik mereka yang berani bermimpi dan bertindak untuk mewujudkannya.

"Merdeka Berprestasi" menjadi semacam semangat yang mendorong individu untuk meraih prestasi tanpa batasan sosial. Ini bukan hanya tentang meraih prestasi secara individu, tetapi juga tentang memberikan kesempatan bagi semua orang untuk mengejar impian mereka tanpa diskriminasi.

Pendidikan melalui seni juga memegang peranan penting dalam pengembangan kreativitas dan kecerdasan siswa. Dalam proses belajar seni, siswa dilibatkan secara emosional dan kreatif, yang memungkinkan mereka untuk mengembangkan pemikiran kritis dan inovatif. Ini penting karena kecerdasan ini akan menjadi keterampilan yang sangat diperlukan dalam menghadapi tantangan masa depan.